

EL DIA

Continúa la Inflación en Argentina

Pero los Salarios Siguen Congelados

Los Aumentos en los Productos de Consumo Rompen Nuevos Récords.— La Violencia Política Cobra Nuevas Víctimas

BUENOS AIRES, 21 de abril.— El ministro de Economía José Martínez de Hoz aseguró que el gobierno militar no contempla ningún próximo aumento de salarios, en circunstancias en que los precios suben en progresión alarmante.

En declaraciones difundidas por televisión, el ministro dijo que "el pueblo debe quedar tranquilo, pues el gobierno sigue atentamente la marcha de los precios".

Informó también que en una reunión que mantuvo ayer con el equipo económico que preside no se estudió ningún posible aumento salarial, y sí la modificación parcial de la Ley de Contrato de Trabajo, sancionada durante el anterior gobierno. Esa ley, propugnada por la hoy intervenida Confederación General del Trabajo (CGT), consagra una serie de derechos obreros y garantías para sus dirigentes y delegados. Fue cuestionada como "atentatoria contra la producción" por las principales empresas, que culpaban a la ley de proteger la "indisciplina laboral".

ARRESTAN A OTRO CORRESPONSAL

Por otro lado, desde Bonn, Alemania Federal, en telegrama dirigido al general Jorge Videla y al canciller, almirante César Guzzetti, un diario conservador protestó por la detención el 15 de este mes de su corresponsal en Buenos Aires.

El telegrama dirigido a ambos funcionarios militares expresa que "hemos sabido con indignación del arresto de Luc Banderet, corresponsal de nuestro diario. Estamos profundamente convencidos que su arresto no está basado en ofensa alguna cometida por el Sr. Banderet y exigimos su inmediata libertad". Una portavoz del diario

Deutsch Zeitung explicó que Banderet, quien tiene pasaporte suizo, fue arrestado sin razón aparente. Dijo también que un miembro de la embajada suiza en Buenos Aires le había podido visitar recientemente y le había encontrado en regular condición. Agregó que Banderet le dijo al funcionario de su embajada que desconocía las razones de su detención.

-VIOLENCIA POLITICA

Entre tanto, la muerte de un empresario y un atentado contra un sindicalista marcaron hoy un recrudescimiento de la violencia política.

El empresario ultimado, Raúl Velasco, fue balaceado esta mañana por guerrilleros urbanos en las cercanías de la ciudad de Córdoba, a 712 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, según revelaron fuentes policiales.

Velasco, que se desempeñaba como gerente de personal de una fábrica de productos alimenticios, se hallaba en su oficina cuando irrumpieron en la misma 3 hombres y 2 mujeres que lo ametrallaron para darse de inmediato a la fuga en el automóvil.

La policía informó también que guerrilleros hirieron hoy de gravedad a Carlos Farinatti y su esposa. Farinatti es dirigente del gremio telefónico y está vinculado con sectores de derecha.

El matrimonio fue balaceado desde un automóvil en marcha cuando salía esta mañana de su domicilio en la capital.

Mientras, en un arroyo de la localidad de Sabandí, a 30 kilómetros al sur, voceros oficiales dijeron que los bomberos extrajeron de las aguas los cadáveres de tres personas no identificadas.

Según versiones de fuentes policiales y periodísticas, son más de diez los cadáveres extraídos de ese arroyo últimamente.

El lunes se supo en medios allegados a la policía y en fuentes de prensa que habían sido hallados acribillados a balazos y en algunos casos quemados y ahorcados 14 cadáveres en un suburbio al oeste de Buenos Aires, pero la policía no dio ninguna información oficial más.

Otro despacho informó a su vez de la identificación del cadáver de una mujer con varios impactos de bala en la cabeza y el cuerpo, hallado hace tres días en un barrio del sur de la capital federal. La mujer fue identificada como Delma Petronila Suárez de Francheli, la cual, según fuentes policiales, pertenecía a la organización uruguaya Tupamaros.

EL SOL DE MÉXICO

No Cede la Violencia en Argentina

7 Nuevas Víctimas

BUENOS AIRES, 21 de abril (AFP).— Siete nuevas víctimas contabilizó la escalada de violencia en Argentina durante las últimas 24 horas, totalizando 334 desde enero pasado.

Un agente de la policía federal fue asesinado por desconocidos y su cuerpo con varios balazos fue hallado hoy en Adrogue, al sur del Gran Buenos Aires, se anunció oficialmente.

En Córdoba, a 850 kilómetros de esta capital, fuerzas del ejército extrema izquierda Ejército Revolucionario del Pueblo, Juan Carlos Luna, apodado "Sargento Ernesto", jefe de una amplia zona de esta provincia.

También en Córdoba, el ejecutivo de un establecimiento lácteo fue asesinado esta mañana por un comando de 6 guerrilleros, 3 de los cuales mujeres.

Los subversivos dominaron a la guardia de la empresa y ultimaron a la víctima, Raul Velasco en su oficina.

Asimismo 4 cadáveres acribillados a balazos se encontraron en un arroyo de Sarandí, a 15 kilómetros al sur de la capital federal.

Uno de los cuerpos pertenecía a Delma Suárez de Francheli, militante de una organización subversiva uruguaya, según fuentes policiales.

La Francheli había participado en la fuga del penal de Punta Carretas, que protagonizaron 39 guerrilleros uruguayos en 1971.